

Die Abteilung 97 möge beschließen:

Die Kreisdelegiertenkonferenz Charlottenburg-Wilmersdorf möge beschließen:

Der Landesparteitag möge beschließen:

**Antrag**

**FINANZIERUNG DER ANWENDUNG „GIEß DEN KIEZ“ DAUERHAFT GEWÄHRLEISTEN**

Die SPD-Mitglieder des Senats und die SPD-Abgeordneten im AGH werden aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz Betrieb und Finanzierung der Open Source-Anwendung „Gieß den Kiez“ dauerhaft gewährleistet und eine Mitnutzung durch die Grünflächenämter zur notwendigen Versorgung der Berliner Stadtbäume sicherstellt.

**Begründung**

„Gieß den Kiez“ ist eine vom staatlich geförderten CityLAB Berlin der Technologiestiftung Berlin entwickelte Online-Plattform, die alle 750.000 Stadtbäume und deren Versorgung mit Wasser kartiert.

Die Berliner Stadtbäume leiden unter Trockenheit. Ihr Bewässerungsbedarf, aber auch freiwilliges Gieß-Engagement der Berlinerinnen und Berliner werden so sichtbar gemacht. Zudem kann durch eine Vernetzung von Bewässerungsaktivität der Grünflächenämter mit den Bemühungen der Berlinerinnen und Berliner eine Koordinierung und damit Effektivierung des Stadtbaum-Schutzes erfolgen.

Eine Überführung in eine Regelstruktur bei der Senatsverwaltung schützt damit die für Lebensqualität und Stadtklima unersetzlichen Stadtbäume, stärkt den Innovationsplatz Berlin und wertschätzt bürgerliches Engagement.

Es dient zudem der angekündigten Stadtbaumkampagne (S. 49 f. des Koalitionsvertrages) und dem Baumwasserdienst (S. 26 des SPD-Wahlprogramms).